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Обязакльства выполнены
Коллектив нашего факульте

та успешно выполнил социа
листические обязательства, ко
торые он брал на 1975 год --- 
год 30-летия Великой Победы. 
Выло выпущено почти 250 ин- 
женеров-мехаииков по четы
рем специальностям. Реальны
ми были признаны 54 процен
та дипломных проектов. Из 90 
преподавателей 46 имеют уче
ные степени и звания, доаент 
В. В. Летуновский представил 
к защите докторскую диссер
тацию, двое — С. Н. Шатохин 
и А. И. Корчагин работают над 
докторскими. Перевыполнен 
план по защите кандидатских 
диссертаций.

Многое делается на факуль
тете для соединения учебного 
процесса с элементами научных 
исследований. Этому служит и 
возросшая педагогическая ква
лификация преподавателей. В

прошлом году на ФПК и ИПК 
были направлены 12 человек. 
Повышается успеваемость сту
дентов. Тдк, по результатам 
последней сессии 26,8 про
цента имеют хорошие и отлич
ные оценки, а по сравнеиню 
с тем же периодом 1975 года 
общая успеваемость повыси
лась на 2,6 процента. Сейчас 
впереди идут группы 212-5, 
213-1, 253-2, 214-4, 235-1, 254-4.

Мы видим свой долг в том. 
чтобы на основе наиболее пол
ного использования внутрен
них резервов, опыта ведущих 
вузов страны настойчиво доби
ваться дальнейшего повыше
ния качества подготов!Ш спе
циалистов для народного хо
зяйства, увеличения объема 
госбюджетных и хоздоговор
ных исследований.^^р^^^^^_

доцент, декан МФ.

Обсуждаем проект ЦК КПСС к XXV съезду КПСС.
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I  К Л ^Б С Т К У  ЗНАНИЙ -  ОСОБОЕ ВНИМ АНИЕ

Добро пожаловать, сессия!; Кажется, еще совсем недав- 
I но слушали мы напутственные 
! выступления руководителей 

института, торжественные зву- 
■ ки оркестра на празднике пер- 
I вокурсников, но с тех пор 
I прош ло уж е три месяца. И вот 
I стремительно приближается 
I сессия —  самая трудная, самая 
1 горячая пора в жизни сту- 
] дента.

I О днако самая ли трудная 
I  пора —  сессия? Для тех, кто 

регулярно занимается —  нет. 
Им остается лишь повторить, 
закрепить пройденное. Для

тех же, кто  ходит на занятия 
не подготовленным или про
пускает их, сессия подобна 
стихийному бедствию, ката
строф е: легко  ли, да и во зм о ж 
но ли за несколько дней вы
учить материал всего семест
ра? И превращается сдача эк
заменов в лотерейную  игру: 
попадется —  не попадется 
то, чего  не знаешь.

О чем ж е  говорят резуль
таты аттестационных недель? О 
том, что многие не готовятся

к  занятиям, живут по принци
пу: лишь бы день прош ел. .А 
где ж е  воля и разум, созна
тельное отношение к  учебе? 
Их у некоторы х из нас нет. 
Хочется, чтобы такие, ка к го 
ворится, взяли себя в руки . И 
хотя бы в следую щ ем семест
ре, присоединивш ись к  боль
шинству, могли оказать: «Д об
ро пожаловать, сессия!».

В. НОСЫРЕВ, 
студент СФ.

Н А Ш  К Р А И -  
КЛАДОВАЯ ЭНЕРГИИ

««Развернуть работу по ускоренному созданию Канско-Ачин- 
ского топливно-энергетического комплекса... Развернуть строитель
ство мощного угольного разреза в Канско-Ачинском бассейне и на 
этой базе —  Березовской ГРЭС».

(Из проекта ЦК КПСС).

Известно, что развитие про.мышленного производства и повы
шение производительности труда не м огут быть дотигнуты без 
определяю щ его  роста энергетики. Намечаемое гигантское увели
чение пром ы ш ленного  производства невозм ожно без ш и рокого  
использования энергетики Сибири. Причем в проекте ЦК КПСС 
рекомендуется совершенствовать структуру топлизно-энергетиче- 
с ко го  баланса, шире применять наряду с нефтью и газом  уголь.

Красноярский край обладает огром ны м и запасами бурых углей, 
исчисляемых в настоящее время более 100 млр. тонн. Высокая 
влажность этих углей, склонность к сам овозгоранию  и выветрива
нию препятствуют их дальнейшим перевозкам . Поэтому наиболее 
рациональным является использование этих углей вблизи от места 
добычи для выработки электроэнергии на тепловых электриче
ских станциях, что и нашло отражение в проекте ЦК КПСС.

В десятой пятилетке в Красноярском  крае будут строиться 
угольные разрезы  мощ ностью  50— ^5 млн. тонн. Создание первого 
такого разреза —  Березовский-1 уж е начато.

М ощ ность каждой из электростанций, строительство которых 
намечается в районе этих разрезов, будет равна прим ерно м ощ но
сти Красноярской ГЭС и составит 4800— 6400 Мвт. Ведется строитель
ство первой Березовской ГРЭС. В ближайшие годы начинается стро
ительство еще восьми таких электростанций. Оснащение их будет 
производиться, в основном, блоками 800 Мвт. Для этого энерго 
строительной промыш ленности дается задание «обеспечить про
изводство в необходимых количествах энергоблоков мощ ностью  
500 и 800 тысяч квт...».

Каждая из тепловых электростанций имеет гром адную  потреб
ность в технической уоде, расход ее при оптимальных охлаждениях 
составляет прим ерно 160— 230 кубических метров в секунду. При 
таких расходах сущ ествующ ие водные источники не будут в состоя
нии обеспечить водой даже одну ТЭС. В связи с этим предусмат
ривается осуществление мероприятий по регулированию  стока реки 
Чулым, его  притоков и реки  Кии с созданием водохранилищ -охла
дителей с площ адями водного зеркала от 40 до 200 квадратных 
метров. Кром е того, в качестве водохранилищ -охладителей преду
сматривается использование крупны х озер  с подкачкой в них воды 
из других источников для восполнения потерь на испарение и Ё  
фильтрацию. Е

Проект развития народного хозяйства предусматривает в лер- В  
спективе превращение Красноярского края в один из основных s  
поставщиков энергии народному хозяйству страны. В

Для проектирования, строительства и эксплуатации этих электро- S
станций потребуется огром ная армия энергетиков, которы х вы- “  ____ _____ ____ _________
пускаю т два наших факультета —  теплоэнергетический и электро- _  учебных групп, студенты кото - иТйкёнёрной эрудисГиейТ* которы х низкий уровень з'на-
технический. В настоящее время научные кадры, преподаватели и “  .........

Вв

Успешно овладевает про
фессией инженера третье
курсник механического фа
культета Юрий Курицын. 
Творческому отношению к 
учебе способствует его рабо
та в научном студенческом 
обществе.

Фото студента 
А. Маслобойщикова.

ПЕРВОКУРСНИКИ 
ВПЕРЕДИ —

На М С Ф , как и на других 
факультетах, прошла аттеста
ция студентов. Наш коллектив 
занял пятое место (в прош 
лом году —  восьмое). Повы
ш ению успеваемости способст
вовали целенаправленная ра
бота актива групп, курсовы х 
УВК, выпуск боевых листков.

Лучш ие по учебе —  перво
курсники, и из них —  605-2 
(успеваемость 83 процента). 
Х орош о работал ее актив —  
А . Михайлов, А. Бондаренко, 
С. Романова и куратор Ф . И. 
Михайлова.

К сожалению, есть ещ е сту
денты, которы е не дорож ат 
честью наш его факультета. По 
пяти и даже семи предметам 
стоят двойки у таких студен
тов, как В. Ю гай, А. Адылоза, 
Л. Ш ерстобаева, Г. Чуркин, 
С. Воронов, А. Лупеняк, С. Ки
риллов, А . Бельтиков.

А. ГОТФРИД, 
доцент, зам. декана М СФ .

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
СОВЕЩАНИЕ

9 января на производствен
ном совещании института об 
сужден вопрос «О состоянии 
текущ ей успеваемости и зада
чах коллективов каф едр по 
подготовке и проведению  зим 
ней экзаменационной сессии». 
В докладе проректора по 
учебной работе С, В. А рхипо 
ва был дан анализ работы ка
ф едр и успеваемости студен
тов по результатам двух атте
стационных недель. Всех выше 
успеваемость на С Ф  и ТЭФ, 
снижение показателей наблю
дается на А Д Ф , РТФ, М Ф . Ус
певаемость по институту —  
47 процентов.

На совещании выступили 
ректор  В. Н. Борисов, пр о ре к
тор  по вечернем у и заочному 
обучению  А. И. Грушевский, 
декан РТФ И. П. Ш анцев, за
ведую щ ий каф едрой истории 
КПСС В. П. Саф ронов, предсе
датель проф ком а А. И. Ш ара
пов и председатель УВК Г, М и
трофанова.

ПОД ОСТРЫМ УГЛОМ ЧУДА НЕ ЖДИТЕ
На третьем курсе ЭТФ 13 вать, делать выводы, овладе- трические системы и сети», у

_  рых готовятся по несколыким Среди групп специальности ний на протяжении всей уче-
студенты этих факультетов приним аю т активное участие в по д го - В  специальностям. Всех уверен- „электрические  станции» есть бы в институте, удивляющ ие
товке выполнения поставленных задач. S  ней идет 143-1 («электропри- две противоположны е по отио- безответственность и легко-

Так, на протяжении ряда лет нами проводятся исследования £  ® актив входят сту- щ ению к  учебе. С воеврем ен- мысленное отнош ение к своей
свойств канско-ачинских углей, в том числе и березовских, на В  дечты С. Залялеев, Л. Горик, „ q  выполняет свой учебный будущ ей проф ессии инженера,
экспериментальном огневом  стенде и промыш ленных парогенера- £  ^^^ьм ас. Группа отличает- граф ик очень организованная В этих трех группах (113-1 и 
торах отрабатываются отдельные элементы и узлы. Результаты этих В  Дисциплинированностью, по- группа 163-2. Здесь тон зада- 2 и 123-1) в прош лую  сессию 
исследований ш и роко  используются при проектировании пароге- £  стопроцентной посещ ае- ют ц  Яковлев и Л. Кот. В д ру- было от пяти до девяти за-
нераторов для блоков 800 Мвт, предназначенных для сжигания В  мостью  лекции, и мы ож ида- —  163-3 половина Должников. Кое -как перейдя
«яыгип-Аииыпгиу vrneS Й  ем ОТ нее ВЫСОКИХ результа-

В тов В сессии. Хотя следует студентов все три месяца
Коллектив энергетиков наш его института с большим подъемом В  отметить, что студенты рабо- «раскачивалась» и, естествен-

И радостью  воспринял проект ЦК КПСС по основным направле- ■■ ^
ниям развития народного хозяйства СССР на 1976-1980 годы и £  ^^ют не в полную силу. Хо- но, к  сессии подош ла не под-
приложит все усилия для выполнения поставленных задач. g  чется, чтобы на занятиях в еле- готовленной. t

семестре они стре- О собенно же беспокоятИ. ДЕРИНГ,
заведующий кафедрой тепловых электростанций, член 
парткома.

на третий кур с , студенты этих 
групп решили, что теперь и 
вовсе м ож но  ничего не де
лать, и на занятия ходят не 
подготовленным и. О собенно

В КОМИТЕТЕ ВЛКСМ

Комитет ВЛКСМ обсудил во
прос «О роли социалистиче
ского  соревнования на М С Ф  
в повышении успеваемости и 
общ ественной активности сту
дентов». В ходе обсуждения 
отмечено, что бю ро  ВЛКСМ и 
курсовы е бю ро  факультета 
провели определенную  работу 
по организации соревнования 
групп , посвящ енном у достой

слабые знания у таких, как
— - , Г. Туркина, Л. Якушин, Л. Боц-
В мились к  большей глубине в студенты с п е ц и а л ь н о с т е й  j ]  Бронников, Л. Анташ ке- 
“  знаниях, ум ению  анализиро- «электроснабжение» и «эле,<- вич, Л. М оряхина, В. М икуть.

Причина проста: ко гда  надо
напряж енно учиться, они раз
влекаются. Получается, как в 
басне: «Я без души лето крас
ное пропела...». Эти студенты 
меня уверяю т, что экзамены-

О СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ НА МСФ
ной встрече XXV съезда пар
тии. В соревновании участвуют 
все ком сом ольские  группы  фа
культета.

На факультете 6 отличников, 
83 человека учатся на 4 и 5, 
средний балл по итогам весен
ней сессии —  3,75 балла, что 
выше, чем в преды дущ ую  сес
сию. Хорош о работает УВК, 
налажен оперативный выпуск

стенной печати. Активно рабо
тает спортсовет факультета.

Вместе с тем, комитет ВЛКСМ 
указал б ю р о  на недостатки в 
организации соцсоревнования: 
до  сих пор не создан штаб, 
итоги подводятся р едко  и не 
предаются ш ирокой гласно
сти, в группах отсутствует про
паганда целей и задач сорев
нования, не ведется контроль

за учебой и выполнением об
щественных поручений акти
вом, Группа 605-2 —  победи
тель соревнования на ф акуль
тете имеет успеваемость по 
итогам аттестационной недели 
лишь 83 процента.

В принятом  постановлении 
предлагается ряд м ер по уст
ранению отмеченных недостат
ков.

то они сдадут хорош о. Но в 
учебном  процессе чудес не 
бывает. Х орош о сДадут те, у 
ко го  выработана система за
нятий и есть прочная база зна
ний.

М . МУРАХОВСКАЯ, 
доцент, наш корр.
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Подборка материалов, опуб
ликованных в газете «Политех
ник» |№. 38 за 1975 год] под 
заголовком «Портрет комсор
га», обсуждена на заседании 
комитета ВЛКСМ.

Нами с удовлетворением от
мечается, что студенты — ав
торы заметок в газету пра
вильно понимают роль комсо
мольского вожака в группе, а 
также тот факт, что большин
ство комсоргов успешно вы

По следам выступлений «Политехника»
полняют свои задачи. Вместе 
с тем имеется еще немало 
комсоргов, которые или не 
справляются со своими обя
занностями или, имея все не
обходимые данные для успеш
ной работы, ведут ее формаль
но. 6 т  комсорга, его делови
тости, активности, авторитета в 
значительной мере зависит 
уровень общественно-полити

ческой активности каждого чле
на комсомольской группы, а, 
следовательно, боевитость
комсомольской организации
института в целом.

В корреспонденции также  
справедливо указывается, что 
многие недостатки в комсо
мольской работе групп объяс
няются отсутствием опыта

комсоргов и говорится о необ
ходимости их учебы.

Комитет ВЛКСМ считает це
лесообразным, чтобы учебу 
актива организовывали факуль
тетские бюро ВЛКСМ. К со 
жалению, такая учеба хоро
шо налажена только на СФ, 
совсем нет ее на РТФ и М СФ . 
В связи с этим комитет взял 
вопрос учебы под особый конт

роль и в ближайшее время 
заслушает его на одном из 
заседаний.

Для более качественного 
подбора комсоргов в предсто
ящей отчетно-выборной кам
пании рекомендуется шире 
привлекать молодых коммуни
стов и комсомольцев, имеющих 
опыт общественной работы.

В. ТЕРЕНТЬЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Наши 
помощники, 
наша забота

«Доверять молоды м, опи
раться на свойственные м оло
дежи энтузиазм и благородное 

стремление трудиться на об 
щ ую  пользу и вместе с тем 
помогать правильно ориенти
роваться в жизни, вооружать 
м олодеж ь знаниями и опытом 
старших поколений —  всегда 
было в традициях ком м уни 
стов», —  говорил в одном  из 
своих пь’ступлений Леонид 
Ильич Брежнев. Наше партий
ное б ю р о  в своей работе со 
студентами руководствуется 
именно этим.

Ком сомольцы  на факульте
те составляют 99 процентов 
от общ его числа студентов, и 
естественно, что ж изнь фа
культета, его  успехи и неу,ча
чи определяю тся тем, насколь
ко  зрело, активно и принци
пиально решает вопросы  ко м 
сомольская организация. Ком 
мунисты осущ ествляют -р у к о 
водство ком сом олом  прежде 
всего— направляя членов и кан
дидатов в члены КПСС в его 
руководящ ие органы и через 
них обеспечивают свое влия
ние на все стороны общ ествен
ной работы.

Из 31 комм униста 13 вы
полняют ком сом ольские  пору
чения. Они работают в фа
культетском  и курсовы х бю ро  
ВЛКСМ, в учебно-воспитатель
ной комиссии, в студсовете об
щ ежития. Большим авторите
том на факультете пользуются 
комм унисты  —  секретарь б ю 
ро  ВЛКСМ, член комитета 
ВЛКСМ института Михаил Са- 
ш ко, председатель комиссии 
ком сом ольского  кон т р о л я, 
член редколлегии газеты «По
литехник» Владимир Денисов, 
Д обры м  и требовательным на
ставником м олодеж и являет
ся комм унист, декан В. Д . На- 
деляев.

Наше партийное бю ро  по
стоянно знаком ит ком сом оль
ский актив с задачами, стоя
щими перед факультетом, по
могает организовывать м оло
дежны е мероприятия, контро 
лирует выполнение своих ре 
шений. В поле зрения ко м м у
нистов находятся все основные 
направления ж изни студентов: 
их учеба, работа в период тре
тьего трудового  семестра, до 
суг.

У коллектива факультета не
мало успехов, но есть ещ е и 
неиспользованные резервы. И 
один из них —  дальнейшее 
укрепление связи с ком сом оль
ской организацией, усиление 
своего влияния и улучшение 
руководства. Этому обязывают 
нас последние партийные ре 
шения.

Н. ЕФИМОВ, I
секретарь партбюро СФ. *

с ^ ^ с с а  К ТО нам поможет?
До сессии  остал и сь  с ч и та н н ы е  д н и , а в нашек< гр у п п е  814 -2  сов

сем  пл охое по л ож ен ие* «Усп ев аем о сть  по первой а тте с тац и о н н о й  
неделе 43  п р о ц е н та , по второй е щ е  х у ж е  — 33. О собенно м ного  
д в о ек  по со п р о ти в л ен и ю  м атери ал ов , вы сш ей м а те м а ти к е  и ф и зи ке . 
Н еп о н я тн о е  м о ж н о  бы вы ясни ть  на к о н с у л ь та ц и я х , но на н и х  не 
х о д я т . Г р у п п а  у  нас не д р у ж н а я , м о ж е т , ещ е  и от этого  п о 1или все 
н а ш и  н е у д а ч и . Был у  нас Л е н и н с к и й  у р о к , об суж д ал и  вопрос об 
обм ен ко м с о м о л ь с ки х  д о к ум е н то в , есть  ко м п л е ксн ы е  пл аны . 
О д нако  все это к а к -т о  ф орм ал ьно, без заи н те р е с о в а н н о го  о тн о ш е 
н и я , без о го н ь ка .

К о н е чн о , м но гое  зав и с и т  от  ко м с о р га , стар осты  и п р о ф о р га , но 
о н и , видно, не ч ув с тв у ю т  за  собой бол ьш ой о тв е тс тв ен н о сти . Но 
кто -то , м не к а ж е т с я , д о л ж е н  нам  пом очь с тать  л у ч ш е .

Роза Л И М , 
с т у д е н тк а  СТФ .

Когда я прочитал эту за- 
метку, у меня сразу ж е  воз
никли вопрось:: кто  такая
Р. Лим  и как она относится к 
группе. П о-моему, такую  за
м етку  м ог написать только че
ловек, котором у группа очень 
дорога...

Но кто ж е  им пом ожет луч
ше учиться? Ведь они уж е  на 
втором курсе, значит, есть на
вык учебы в вузе, да и пора 
знать, что преподаватель не 
обязан тащить вас за рукза 
на консультацию. Просто глупо 
не использовать лучш им обра
зом  те возм ожности, которы е 
нам предоставляет государст
во.

А кром е  того, за полтора 
года учебы вы когда-нибудь 
вспоминали, что у вас есть 
куратор? Это ваш первый на
ставник. Уверен, что если в за
труднительном положении вы 
обратитесь к нему за пом о
щью, он всегда охотно придет 
к вам.

Отсюда и вывод: все зави
сит от вас самих.

А. КУЗНЕЦОВ, 
студент М Ф .

Да, кто ж е  вам поможет? 
Л4ожет, нянечка из всем огущ е
го бю ро  добрых услуг? Веро
ятно, если б представилась 
такая возм ожность, то р уко 
водство института долго  бы 
не раздумывало над этим во
просом , а мы бы с умилением 
на лице слушали причм окива
ние младенцев из группы  
814-2, которы х добрая и не ж 
ная няня питала науками.

Но, увы, такое бывает лишь 
в сказках да фельетонах...

На письмо Р. Лим отвечают слушатели 
отделения ж урналистики Ф О П

Треугольнику отводится по 
рой роль кнута. А  это неза
видная роль, если те, ко го  на
до подгонять, не особенно за
интересованы в продвижении 
к знаниям.

Группе нуж но преодолеть 
собственную  неуверенность 
и самим достигать необходи
мых рубеж ей.

Е. КУЛИКОВ, 
студент М СФ .

-  Р. Лим  упрекает старосту, 
ком сорга  и проф орга  в том, 
что они недостаточно, видимо, 
ведут работу в группе. А  что 
сделала она сама, чтобы в гр уп 
пе все было нормально? На
писала в газету? Попросила о 
помощи? Да, так легче. Но, 
простите, jHe котята ж е  они бес
помощ ные, а взрослые люди, 
будущ ие специалисты произ
водства...

Я учусь на первом курсе, 
поэтому ещ е трудно  судить, 
какая у нас группа. Но, по- 
м оем у, недруж ны х групп не 
бывает.

Л. ,ЗОТОВА, 
студент М СФ .

Я не верю, чтобы группа 
была соверш енно безнадеж 
ной. В лю бом  коллективе, как 
бы он ни был плох, м о ж .ю  
наладить и успеваемость, и 
общ ественную  работу, и д р у ж 
бу. Нужна только активность 
с твоей стороны. Роза, и со 
стороны  твоих товарищей. На
деяться ж е  на помощ ь д р у 
гих и с первым ж е  тревожны м 
сигналом бежать наверх —  
это, я считаю, далеко не луч
ший вариант. Сначала надо ис
пытать свои силы, свое ум е
ние.

Постарайтесь сделать гак, 
чтобы ребята захотели изм е
нить климат в группе. О ткро 
венно поговорите на своем за
кры том  собрании, найдите 
причины неудач, найдите ре 
шение. И мне кажется, ре 
зультат будет положительнь]й, 
ведь в каж дом  человеке, тем 
более вполне образованном 
взрослом человеке, есть тяга 
к коллективу, которая иногда 
тормозится каким и-то препят
ствиями, помехами.

В. М АМ АЛ ИХИН, 
студент ЭТФ.

Говорит, группа недружная. 
Так кто же, в этом виноват? 
У нас вот в группе  на собра
ниях тоже так кажды й грво- 
рит. Когда ж е  решили выйти 
в воскресенье на лы ж ную  про 
гулку, то... ни один не при
шел. Вот так она, дружба, и 
«развивается».

А в общ ем, нечего ждать 
ветра с моря, самим надо 
браться за ум.

А. КАЛИНИН, 
студент М СФ.

Все мы находимся в дли
тельном состоянии активной 
неуверенности. У всех у нос 
есть вполне естественное ж е 
лание тянуться вперед и вы
ше, вперед и выше. Но боль
шей частью это только жела
ние, чего-то нам не хватает, 
чтобы оно воплощалось в дей
ствие. И у ко го -то  вырывает
ся; «Кто нам поможет?».

Где-то я недавно прочитал; 
«Мы умны, мы не ленивы, мы 
просто не совсем сильные 
люди, мы пасуем, выходит 
так, мы просто сдаемся, не 
успев принять бой, бой с со
бой». Но бывает и хуже: бо
ятся винить себя, ищут вино
ватых, где они. Они всем из
вестны, конечно же, это свет
лейший треугольник —  старо
ста, ко м со р г и проф орг. Не 
поняли ответственности, возло
женной на них! Не оправдали 
доверия! Не подняли на ноги 
ни на что не способную  «тол
пу», кричащ ую , словно утопа
ющий, которы й не м ож ет вла
деть собой даже в ф изическом 
смысле, и нет у него возм ож 
ности прокричать о своем бес
силии в местной м ноготираж 
ке...

Так кто ж е  ты —  человек или 
один из «толпы».

Если человек, то имя твое 
долж но  звучать гордо !

А. ЖЕЛАКОВ, 
студент.

ОТ РЕДАКЦИИ. Такие вот ответы —  по тону 
резкие, по-юношески максималистские. Быть мо
жет, и правда, не стоило обращаться через газе
ту за советом!... А время идет, а настоящего 
коллектива нет и те отношения, которые склады
ваются в группе 814-2, вполне вероятно, студенты 
перенесут в производственные коллективы. Кто 
в этом будет виноват! Наверное, не только ны
нешние студенты...

И происходит это в огромном институте, ком
сомольская организация которого решает боль

шие, важные задачи. Она не может, не должна 
равнодушно наблюдать чье-то бессилие, неуме
ние. Быть может, действительно надо помочь 
группе почувствовать пульс времени, преодолеть 
свою слабость, осознать свои возможности.

Мы не ставим точки над «и», а предоставляем 
возможность самим читателям —  преподавате
лям, комсомольским активистам, студентам про
должить дискуссию.

Ж дем ваших откликов.

Смурш
ф  в неделе лыжного спор

та, проходивш ей в зачет XIX 
спартакиады института, приня
ли участие коллективы всех 
факультетов. Число участников 
составило более 5.000 студен
тов. Наиболее активными ока
зались коллективы М Ф , А Д Ф  
и М С Ф . Самое меньш ее число 
участников —  с ЭТФ и СФ.

ф  По итогам прош едш их 

в институте соревнований по

бедителями стали, 

по баскетболу: среди м у ж 

чин —  команды М Ф , ЭТФ и 
А Д Ф , среди ж енщ ин —  ком ан
ды СТФ, М Ф  и ЭТФ;

в конькобежном спорте — 
команды  М Ф , С Ф  и А Д Ф ;

в регби первое место за
воевала команда РТФ, второе 
—  М С Ф , третье —  М Ф .

ф  На очередном  засе,Дании 
спортклуба «Политехник», бы
ли заслушаны отчеты ф изор
гов первых курсов по спортив
но-массовой работе. Спорт
клуб отметил высокий уровень 
спортивно-массовой работы на 
первом курсе  М Ф , ЭТФ и 
М С Ф . Не были предоставлены 
отчеты ф изоргов ТЭФ и СТФ.

В. М АМ АЛ ИХИН, 
слушатель отделения ж ур 
налистики фОПа.

РЕШЕНИЕМ ТОВАРИЩЕСКОГО СУДА
Было так. Студенты м еханического факуль-?ета .Л. Ьурдейный 

и С. Латышев, примостившись на подоконнике в главном корпусе 
института, азартно играли в карты. На требование подош едш их 
дежурны х назваться, они сказали чужие фамилии. Этот факт, а так
ж е  их отношение к учебе (оба часто не бывают на занятиях, не 
аттестованы по большинству предметов) и стали предметом  обсуж 
дения студентов на товарищ еском  суде...

...Зал был полон народу. Вел заседание председатель суда, 
доцент Р. И. Кутчер. Выступали общественный обвинитель, свиде
тели —  их ж е  товарищи по учебе. С ерьезное возм у 1цение вьюту- 
павших, всех присутствующ их на суде заставили обвиняемых за
думаться над своим поведением. Они обещали исправиться.

Суд вынес А. Бурдейному и С. Латышеву общественный вы го
вор и ходатайствует перед каф едрой физвоспитания об отстране
нии этих студентов и всех задолжников от участия в спортивных 
сборах как меш ающ их учебе

Суд отметил такж е низкий уровень воспитательной работы 
в группе 255-4, где учатся названные студенты.

А. ПУСЕПг
доцент кафедры истории КПСС, член профкома.
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660074, Красноярск, ул. Киренского , 26, 
ауд. Г-302, тел. 5-96-2-50 (2-50 —  внутр.).
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